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São Pedro conquista mais
um pódio em competição

Centro tem
castração
hoje

Em mais uma etapa do cro-
nograma elaborado pela Secre-
taria de Saúde e Desenvolvi-
mento Social do calendário anu-
al de vacinação antirrábica de
2023, a vacinação será realiza-
da neste sábado, dia 1º de abril,
no Centro de Castração Social,
na avenida Paschoal Antonelli,
345.  As doses gratuitas da va-
cina contra a raiva em cães e
gatos são para animais a partir
dos 3 meses de vida e os bichos
devem ser levados pelo respon-
sável utilizando guias, coleiras,
gaiolas, caixas de transporte ou
fronhas. Os animais devem re-
ceber a vacina antirrábica todos
os anos para que a proteção con-
tra essa doença potencialmente
fatal seja reforçada.

CRONOGRAMA - O cro-
nograma completo da vacina-
ção pode ser consultado no link
(https://www.saopedro.sp.gov.br/
dias-e-locais-de-vacinacao-con-
tra-raiva-de-caes-e-gatos-2023)
e redes sociais da Prefeitura de
São Pedro.Informações (19)
3481-9473.

O ciclista Bruno
Pinheiro, de 38
anos, chegou em
segundo lugar na
etapa de São
Carlos da Copa São
Paulo de Ciclismo

Criança e
Adolescente:
Conselho
Tutelar terá
eleição em
janeiro de 24

Edital publicado pelo Con-
selho Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente de São
Pedro define regras e prazos
para o processo de escolha dos
novos membros do Conselho
Tutelar para o quadriênio 2024/
2027. Ao todo são seis etapas
até a diplomação dos eleitos,
prevista para o dia 10 de janeiro
de 2024. Os conselheiros têm
como função fiscalizar situações
que possam oferecer risco, ame-
aça ou violação dos direitos da
criança e do adolescente,
além de ações preventivas. A3

Representando o time de São
Pedro, o ciclista Bruno Pinheiro so-
mou mais um pódio em sua vitori-
osa carreira. O veterano, de 38
anos, cruzou a linha de chegada
em segundo lugar na etapa de São
Carlos da Copa São Paulo de Ci-
clismo, ocorrida na última sema-
na. Em percursos que variam de
45 a 50 quilômetros, o atleta
competiu na categoria Master A
(25 a 39 anos), na qual é cam-
peão paulista de 2022 (modali-
dade contra-relógio); na prova
Tiradentes; na etapa Média
Paulista, de 2021, além de vári-
os outras competições. A7

JOMI – São Pedro participa, até domingo (2), em Lençóis Paulista, dos Jogos da Melhor Idade (Jomi), com uma delegação animada. A7

Divulgação

FEIRA DO PRODUTOR - Equipe ensina como aproveitar bem os alimentos; é o Disco Xepa que orienta sobre alimentação. A8

Divulgação
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Aldo Nunes

Antes que o tempo
passe, nós os mais ido-
sos, precisamos botar
para fora nossas gor-
duras ? ditas hoje, gor-
duras alimentícias sa-
turadas e trans - que
nos entopem nosso sistema circu-
latório, antes que as máquinas
modernas movidas com esses tipos
de gorduras, nos deixem a ver na-
vios no deserto, coelhos fiscalizan-
do hortas e antes que o "Ozempic
em canetas plásticas, com medidor,
sejam injetáveis e, tornem-se cura
do diabetes. Estamos no ano regi-
do pela Lua, mas não no mundo
da Lua (ditado popular para defi-
nir que estamos malucos).

Quando eliminamos gazes dos
nossos intestinos, estamos a elimi-
nar gás metano do nosso corpo que
pode produzir gás combustível. Por
isso é falsa a ideia de que ele não
pega fogo e, o seu cheiro é insu-
portável. Pega fogo sim. Não
aconselho ninguém a riscar fós-
foro ou isqueiro para se livrar
desse mal cheiro, especialmente
se o retivermos em recintos fe-
chados, junto das pessoas.

O peso morto que intitula o
presente artigo, se refere ao esvazi-
amento da nossa mente que faz
parte do nosso corpo e situa-se em
nossa cabeça. Nós, os idosos, já vi-
venciamos mais a vida e presencia-
mos acontecimentos que melhora-
ram e pioraram a vida neste plane-
ta Terra. Precisamos passar nos-
sas experiências vividas para a
nova geração, para que não come-
tam os mesmos erros que comete-
mos e acertos que conseguimos. É
verdadeiro que a realidade atual
está muito diferente da nossa épo-
ca, mas não destituída dos ideais
de uma vida melhor para o futuro,
onde todos possam usufruir das
coisas boas que o nosso planeta
possui. Nada aqui na Terra cria-

Escola é local de paz e
diálogo. Violência, não!

Professora Bebel

O Brasil inteiro fi-
cou chocado com a tra-
gédia ocorrida na ma-
nhã de segunda-feira,
27 de março, na Escola
Estadual Thomazia
Montoro, localizada na
Vila Sônia, na Capital,
onde um estudante de
apenas 13 anos, portan-
do uma faca, assassinou a profes-
sora Elizabeth Tenreiro, de 71 anos,
ferindo duas outras professoras e
dois alunos. O fato expõe a extre-
ma vulnerabilidade das comunida-
des escolares a situações de violên-
cia dentro das próprias escolas,
além da violência crescente no âm-
bito social mais amplo. Notícias nos
meios de comunicação e dados da
polícia civil indicam mais de uma
dezena de tentativas semelhantes,
com facas, em diversas regiões do
estado e em outras regiões do país.

Pesquisa divulgada pela
APEOESP, nesta quarta-feira, 29 de
março, confirma com dados o agra-
vamento do problema, sobretudo
após a pandemia. Expõe também a
falta de políticas do Estado para
enfrentar a situação.

De acordo com a pesquisa,
cuja apresentação está disponível
em  https://www.youtube.com/
live/AXIL8i9sjMw?, 71% dos estu-
dantes e 41% dos professores afir-
mam que souberam de casos de
violência nas suas escolas. 73% dos
familiares dos estudantes soube-
ram de casos de violência nas es-
colas de seus filhos. Outro re-
sultado aponta que 48% dos es-
tudantes e 19% dos professores
afirmam ter sofrido algum tipo de
violência dentro de suas escolas.

Registremos também que 95%
dos estudantes, 91% dos professo-
res e 95% dos familiares de estu-
dantes concordam que questões
relacionadas com saúde mental,
esgotamento, ansiedade se torna-
ram mais relatadas por estudan-
tes e professores - após a pande-
mia. Outra resposta mostra que
98% dos estudantes, 96% dos pro-
fessores e 97% dos familiares de es-
tudantes concordam que o gover-
no estadual deveria dar mais con-
dições de segurança às escolas.

A política armamentista que
vigorou no país nos últimos anos
certamente influenciou e influen-
cia crianças e jovens. Ao mesmo
tempo, como todos nós, eles não
passaram ilesa pela pandemia. Ti-
vemos perdas irreparáveis. O pro-
cesso educativo ficou praticamen-
te em suspenso. O quanto isso afe-
tou nossos estudantes e alterou a
convivência nas escolas. É comum

mos, tudo desenvolvemos
com os recursos que a mãe
natureza nos dá graciosa-
mente. Porém, ninguém pa-
rece estar disposto a oferecer
ajuda. O saber não ocupa es-
paço, ele se fixa em nossa
mente, faltam professores
experientes que as máquinas

não substituem. Onde vai apren-
der nossa geração futura? O salá-
rio não compensa e, é insuficiente
para manter a vida!

Isso posto, volto a insistir para
com os mais pensantes em bons-
pensamentos que: sem bons pro-
fessores não há como formarmos
bons alunos para serem bons pro-
fessores; ciência (educação) tem
que caminhar juntamente com a
evolução, especialmente das má-
quinas, elas não pensam; quer quei-
ramos ou não, o pensamento é algo
que funciona dentro do nosso cé-
rebro, na nossa cabeça, é tangível;
já o telefone celular é uma apare-
lho que já está utilizando "inteli-
gência artificial" tentando ser gen-
te, mas ainda palpável e que a ciên-
cia não domina; infelizmente tudo
tem custo e, custo é objeto da ciên-
cia econômica que necessita de ba-
ses sólidas (físicas, e não artifici-
ais); nós os mais velhos que ainda
nascemos no século XX, tivemos a
oportunidade de vivenciarmos
acontecimentos que mudaram a
evolução natural do universo e um
pouco mais das histórias antigas,
contadas pelos nossos pais e avós;
temos a obrigação de despoluir a
mente desses nossos descendentes
do século XXI; maná não cai do
céu (alimento que segundo a Bíblia
foi enviado por Deus aos hebreus
para alimentá-los na travessia do
deserto); o figo não é um fruto e
sim uma flor; a azeitona preta não
é uma qualidade de azeitona, en-
xerto; não existe a azeitona preta,
ela é tão somente uma azeitona
madura escurecida que o Sol desi-
drata na própria oliveira, etc..

O furto, roubo, mensagens de
redes sociais estão virando moda
nesses últimos dias e colocando em
paranoia a população brasileira e
mundial. Infelizmente elas estão
proliferando nos telefones celula-
res e virando moda através da IA
(inteligência artificial), passando a
ser um perigo nos telefones celula-
res e nos computadores através de
redes por falta do bom pensamen-
to. O modernismo das redes soci-
ais está se tornando um meio noti-
ciário na telefonia envolvendo pu-
blicidade enganosa, seu uso como
tal está comprometendo a telefo-
nia salutar das empresas do ramo
telefônico que estão pedindo falên-
cia e recuperação cujos nomes es-
tão ao abrigo do "segredo de justi-
ça judicial" que, ao leigo em direito
a confunde com sacro, sagrado.
Grandes investidores no ramo
da IA (inteligência artificial) es-
tão pedindo aos governos para
que parem por alguns meses ou
pelo menos até o final do ano de
2023, uma parada na briga pelo
domínio da "IA" para que ela não
seja um perigo maior para o mun-
do todo, sem que profissionais
competentes tenham soluções ga-
rantidas do seu funcionamento e
segurança da população.

Nada de novo há sob o Sol pois
sobre ele já foi descrito em eras re-
motas, em linguagem velada ou
alegóricas e, em antiquíssimos tra-
tados orientais como Livro de
Dzyan, Puranas; Bíblia; mitologi-
as; monumentos arquitetônicos;

como também pensadores e escri-
tores como Pitágoras, Platão, He-
ródoto e outros, o que nos faz en-
tender que nenhuma pessoa culta
da atualidade pode duvidar de que
a Atlântida não existiu, dando ori-
gem à Lemúria, o continente per-
dido do Pacífico e das pluralidades
dos mundos habitados, embora em
diferentes condições siderais.

Estamos no momento atual ca-
rentíssimos de uma solução para
com os telefones celulares, que es-
tão sendo substitutos dos telefones
antigos que não mais dependem de
fios, porém, alimentados por bate-
rias que armazenam energias ra-
dioativas e carecedores de torres
especiais para capitarem sinais
vindos de satélites-máquinas,
que foguetes terrestres os colo-
cam em órbita, ao redor da Ter-
ra. Nosso espaço sideral está
repleto deles e logo estarão ca-
indo em nossas cabeças, se é que
não já não estão caindo e não
percebemos. A solução é sim-
ples: basta apenas exigirmos que
todos os aparelhos celulares,
assim como foram os telefones
mais antigos, sejam devidamen-
te cadastrados em nome de seus
proprietários em um órgão pú-
blico responsável e todos seus
utilizadores tenham acesso a
esses dados, bem como seus
controles. Ele é uma máquina
que tem dono e, portanto, res-
ponsáveis por elas.

Este sábado é 1º de abril, dia
da "mentira" ou melhor "fake
News". Não vamos cair nos golpes
dos celulares. Vamos começar o
início da "Semana Santa". Um bom
domingo e boa semana a todos!

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado, E-mail: audusconsul-
toria @gmail.com
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professores, funcionári-
os e estudantes da rede
estadual de ensino se
sentirem abandonados.
Queremos construir um
ambiente de harmonia
e paz nas nossas escolas
e, para isso, é preciso in-
vestigar as razões dos
casos violentos e, juntos,
buscarmos caminhos
para que não se repitam.

Para tanto, reivindicamos do
Governo Estadual, no mínimo, que
contrate psicólogos para todas as
escolas, que aloque professores

mediadores, nas unidades e que
melhore sua estrutura, que estabe-
leça diálogo em torno de uma polí-
tica pública para enfrentar o pro-
blema, que implemente gestão de-
mocrática nas escolas, que imple-
mente medidas de valorização dos
profissionais da Educação, que
contrate mais funcionários por con-
curso, que acabe com a superlota-
ção de classes, com limite de 25 es-
tudantes em cada sala de aula, en-
fim, que adote um conjunto de
medidas que se diferenciam da pre-
sença de policiais dentro das uni-
dades escolares, com a qual não
concordamos. O governo deve co-
locar mais policiamento no entor-
no das escolas, não dentro delas.

Sabemos que não teremos con-
dições de zerar completamente a
violência dentro das escolas, assim
como não é possível acabar total-
mente com a violência na socieda-
de de forma geral. Porém, o que se
vê hoje é o abandono total das es-
colas. Sem dúvida o uso de tecno-
logias, como detector de metais
nas entradas, câmeras nas áre-
as comuns e outros equipamen-
tos é importante, mas sem fun-
cionários e especialistas para
monitorar e analisar imagens e
comportamentos, isso de nada adi-
antará. No fim, somente o fator
humano que ajudará a prevenir e
controlar a violência nas escolas.

Professora Bebel é presi-
denta da Apeoesp e depu-
tada estadual pelo PT

Assuma a rotina sustentável
José Renato Nalini

Você se condói com as
mortes causadas pelos desliza-
mentos, pelas enxurradas, pela
destruição causada por even-
tos extremos. Talvez não pen-
se muito no causador dessas
desgraças: o próprio homem.
Ganancioso, inconsequente,
extermina a natureza e, com isso,
apressa o ciclo final da experiência
humana sobre a Terra.

Apiedar-se dos atingidos pe-
las catástrofes é pouco. O essencial
é adotar atitudes que contrariem a
tendência insana propagada pelos
egoístas mentecaptos. Reexamine
sua conduta em relação ao uso
consciente de água, o descarte cor-
reto do lixo, a reciclagem, a preser-
vação das florestas, o replantio dos
muitos milhões de árvores decepa-
das, o consumo de uma agricultu-
ra amiga do ambiente, a influência
que pode exercer junto às crianças,
aos jovens e aos empedernidos e
teimosos inimigos da ecologia.

Algo que todos podemos fazer:
tomar banhos mais rápidos; impe-
dir o uso da "vassoura hidráuli-
ca", hábito muito comum - princi-
palmente entre serviçais de condo-
mínios, que em vez de se utilizarem
da boa e velha vassoura, fazem com
que a mangueira e água a jorrar
sejam responsáveis pela remoção
de dejetos. Imbuir-se da mentali-
dade da logística reversa: acompa-
nhar o destino final das embala-
gens, algo tão introjetado em nos-
sa vida, que sequer pensamos na
espantosa produção de resíduos só-

lidos de que somos insen-
síveis autores.

Adotar uma árvore,
por exemplo, está ao al-
cance de qualquer pessoa.
Se ela não existir, plante-
a. Reponha aquelas que
desapareceram em sua
rua, em seu bairro, em sua
cidade. Exija da Câmara

Municipal a elaboração de leis que
revertam o trágico destino já anun-
ciado: o caos por falta de água, de
verde, de oxigênio. Enfim, a etapa
final da aventura do bicho-homem
sobre este planeta acolhedor, do
qual não soubemos cuidar.

Interesse-se pela agenda ESG,
que cuida simultaneamente do
ambiente, da redução das desigual-
dades sociais e de uma governan-

ça inteligente, assim como pelos 17
Objetivos de Desenvolvimento Sus-
tentável da ONU, que integram a
chamada Agenda 2030. Quem não
é parte da solução, é parte do pro-
blema. Não há terceira opção. Es-
colha o seu lado.

José Renato Nalini é Di-
retor Geral da Uniregis-
tral, docente da Pós-gra-
duação da Uninove e Se-
cretário-Geral da Acade-
mia Paulista de Letras
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Mauricio Ribeiro

Sempre tive dificulda-
des com o entendimento de
que há uma Páscoa judai-
ca e uma cristã. Para mim,
as duas celebrações sempre
estiveram intrinsicamente
ligadas. Como filho de pas-
tor batista e um amante da
tradição judaica, cresci na consci-
ência de que a festa do cristianis-
mo é uma releitura do rito hebrai-
co inaugurado no Egito. O cordei-
ro sacrificado no Êxodo, cujo san-
gue afastou o anjo da morte das
casas judaicas, se personifica na
pessoa de Jesus, aclamado como
"Cordeiro de D'us que tira o peca-
do do mundo". Pelo menos pra
mim, ponto pacífico. Mas não pos-
so negar que a festividade ganha
contornos e variações, principal-
mente naquilo que é o seu elemen-
to de diferenciação e ao mesmo tem-
po de afinidade: a mesa.

Tenho a mesa de uma casa
como um altar. Uma obsessão pra
mim que ela esteja limpa, arruma-
da, livre de elementos estranhos ao
sacro momento da partilha. Mes-
mo a comida diária, cotidiana, pre-
cisa ser dividida em um ambiente
de mínima organização. Quanto
mais uma sagrada instituição como

Uma Páscoa, várias mesas
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é a Páscoa. Os hebreus a
celebraram a primeira vez
com elementos simples:
pão sem fermento, cordei-
ro assado e ervas amar-
gas. Depois, espalhados
na diáspora ao longo de
mais de cinco mil anos de
história, foram incorpo-
rando elementos simbóli-

cos naquela que foi preconizada
como um rito perpétuo, a ser cele-
brado no decurso de gerações. A
keará, prato com repartições, hoje
traz um ovo imerso em água salga-
da, duas porções de ervas amar-
gas, um misto de vinho e cereais
que remete à argamassa usada no
cativeiro faraônico... Tudo carre-
gado de muita significação, com o
nobre propósito de que cada judeu
se veja como se ele mesmo tivesse
sido liberto do Egito.

Nos dias de Jesus, judeu, Mes-
sias para uns, profeta para outros
e mito para uma parte da humani-
dade, a Páscoa foi celebrada em
seus 33 anos de vida. Na última
celebração antes de Sua morte, Ele
mesmo incorpora elementos que
não estavam na instituição
dada por Moisés: na ceia pós
jantar, pão e vinho são eleva-
dos à categoria de entes sagra-
dos que marcariam para sem-

pre as bases da tradição cristã.
E a ceia, refeição ordinária antes
de se deitar, ganha a alcunha de
Santa, sendo celebrada semanal-
mente nos ritos católicos, men-
salmente na maioria dos cultos
protestantes, anualmente na
celebração das Testemunhas
de Jeová. Há registros de que
entre nativos sul-americanos
catequisados, o ritual se faz com
bolinho de mandioca e extrato
do fruto do guaraná.

E mesmo entre os judeus, das
doze tribos dispersas pelo globo, as
variações se multiplicam. Ritos se-
farditas, asquenazes, etíopes, mes-
siânicos; se mesclam com a liber-
dade de interpretação e entendi-
mento dos diversos segmentos cris-
tãos. Em alguns meios, a mesa é

livre, todos que se achegam parti-
cipam. Em outras, é preciso passar
pelo rito da primeira comunhão,
estar com a sua confissão de peca-
dos regularmente em dia ou ter
passado pelas águas batismais do
arrependimento. Ao mesmo tempo
que me fascina contemplar esse
mosaico de tradições, me choca
que não haja concordância em
se celebrar sobre uma mesa co-
mum. Interpõem-se os dogmas,
as regras, as interpretações par-
ticulares, os entendimentos teoló-
gicos... E a Páscoa persiste, esface-
lada, fragmentada; tão partida
como um ovo de chocolate que se
joga contra uma parede. Talvez o
que me console é a profecia de um
certo rabino, douto na Lei e nos
Profetas, que preconizou na noi-
te-véspera de Sua morte uma gran-
de mesa, mística, ao mesmo etérea
e concreta, colocada no Céu, onde
todos se congregarão ao redor para
partilhar do mesmo pão espiritual, e
sobre a qual Ele mesmo disse: "não
comerei deste pão convosco até o
dia em que o comerei novamente
no Reino de meu Pai".

Mauricio Ribeiro, jorna-
lista e coordenador da
Associação Memorial
Amigos de Sião

Dirceu Cardoso Gonçalves
 
O presidente do Senado, Ro-

drigo Pacheco, apresentou, na úl-
tima sexta-feira (24) projeto que
altera e atualiza a Lei do Impeach-
ment (Lei n 1079/50). O objetivo é
alinhar o dispositivo legal - elabo-
rado conforme o ambiente brasi-
leiro de 73 anos atrás - ao quadro
político-institucional que vivemos
hoje. Essa atualização devera tor-
nar mais claros os possíveis pro-
cessos contra governantes e auto-
ridades denunciados, evitar a de-
fesa mediante chicanas e atos pro-
telatórios e, também, os desfechos
ilegais, como o que fatiou o impea-
chment de Dilma Rousseff man-
tendo seus direitos políticos que -
pela lei em vigor - deveriam ter sido
suspensos por oito anos…

O novo texto, preparado com
base numa comissão de juristas,
define as infrações puníveis e os
agentes públicos sujeitos ao afas-
tamento. Se aprovado, serão mo-
tivos de impeachment os crimes de
responsabilidade contra a existên-
cia da União e a soberania nacio-
nal; as instituições democráticas,
a segurança interna do País e o li-
vre exercício dos Poderes Consti-
tucionais da União, dos Estados,
do Distrito Federal e dos Municí-
pios; o exercício dos direitos e ga-

rantias fundamentais; a probida-
de na administração; e contra a
lei orçamentária.

Serão passiveis de punição,
segundo o texto, o presidente, o
vice-presidente e os ministros da
República; os comandantes do
Exército, Marinha e Aeronáutica;
os ministros do Supremo Tribu-
nal Federal, membros do Conse-
lhos Nacionais de Justiça e do Mi-
nistério Público,  procurador-geral
da República, advogado-geral da
União, ministros do Tribunal de
Contas da União, chefes de mis-
sões diplomáticas; governado-
res, vices e secretários estadu-
ais; juízes e desembargafores
dos tribunais estaduais; mem-
bros dos Tribunais  Militares e dos
Tribunais Regionais Federais, Elei-
torais e do Trabalho; membros
dos Tribunais de Contas dos Es-
tados, do Distrito Federal e dos
Municípios, e do Ministério
Público da União, dos estados
e do Distrito Federal.

Mas nem tudo é aperfeiçoa-
mento. O projeto determina que os
presidentes da Câmara ou do Se-
nado terão que apreciar a denún-
cia preliminarmente em 30 dias. E
que, dentro do prazo, o presidente
da casa legislativa poderá arqui-
var ou dar andamento ao proces-
so e, caso não tome nenhuma das

O meio políticoO meio políticoO meio políticoO meio políticoO meio político
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Projeto da nova lei do impeachment

duas iniciativas, a solicitação será
automaticamente indeferida. Se
passar como o proposto, o projeto
oficializará o direito do presidente
do Senado e da Câmara destruir
petições com as quais não concor-
dem ou engavetá-las indefinida-
mente, conforme já se têm feito ao
arrepio da lei. A lei nº 1079 deter-
mina que o pedido protocolado seja
lido na sessão seguinte à entrada
e colocado para votação do plená-
rio, mas isso tem sido ignorado
pelos sucessivos presidentes,
numa autoatribuição de um po-
der que eles não possuem.

Espera-se que senadores e
deputados desse novo manda-
to resolvam esse problema e
acabem com o poder ilegítimo
avocado pelos presidentes, va-
lorizando o colegiado e ofere-
cendo segurança jurídica às
autoridades e servidores pas-
siveis de impedimento e tam-
bém àqueles que optarem por
denunciá-los. Também deveri-
am incluir no texto o instituto
das retorsão, onde o denuncia-

do possa processar por denun-
ciação caluniosa os que pedi-
rem seu afastamento e não con-
seguirem provar o cometimen-
to do crime de responsabilida-
de. Já que vai mexer na lei, o
Congresso tem o dever de atu-
alizá-la e impedir de todas as
formas que continue sendo uti-
lizada como ferramenta de des-
gaste de adversários políticos e
de poderes ilegítimos aos presi-
dentes engavetadores. Não fos-
se o contumaz engavetamento
e a falta de consequência aos
denunciadores irresponsáveis,
o instituto do impeachment ja-
mais teria se transformado na
vil ferramenta de perseguição
que tem sido ao longo das duas
últimas décadas, quando pre-
sidentes e outras autoridades
foram denunciados dezenas e
até centenas de vezes.  O meio
político desfrutaria de melhor
imagem perante a população.
Chega de denuncismo irrespon-
sável e falta de apuração!  

———
Tenente Dirceu Car-
d o s o  G o n ç a l v e s ,  d i -
r i g e n t e  d a  A s s o c i a -
ç ã o  d e  A s s i s t ê n c i a
Social dos Policiais Mili-
tares de São Paulo;
aspomilpm@terra.com.br        
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São Pedro passa a ter CEP por rua

CASAS E APARTAMENTOS

APT. JARDIM IPORANGA: 2  dorm. (A/E), cozi-

nha americana, sala, área de serviço, gara-

gem e portão eletrônico. R$ 270.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Vó Ana - Térreo - 2

dorm. (1 suíte), w.c. social, sala e quintal,

cozinha americana ,área de serviço, gara-

gem, portão eletrônico,  piscina, salão de

festas, elevador R$ 450.000,00  - (J.S.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de jan-

tar, sala de tv e sala para lanchar ambas com

magnifica vista, lavabo, cozinha, área de ser-

viço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte), w.c.

social, varandas, piscina, churrasqueira e

quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte térrea: 2 dorm.

(1 suíte), w.c. social, sala, copa, cozinha, área

de serviço, varanda, abrigo ara 2 carros co-

bertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:

quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e pis-

cina + quintal. R$ 510.000,00 (I.D)

CASA TÉREA  JD. PORANGABA: 3 dorm. (1 sui-

te), w.c. social, sala para 2 ambientes, copa, co-

zinha, abrigo, salão com churrasqueira +quarto

e banheiro externo.  R$ 550.000,00 (E.N)

TERRENOS

Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3 fren-

tes - R$ 2.300.000,00 (B)

Terreno Jd. Cal i fornia  -    274 m2 - R$

120.000,00 (D)

Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$

450.000,00 (N.C.)

Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$

210.000,00 (W.R)

Terreno Jd. Porangaba: 317 m2, murado. R$

175.000,00 (M.C.P)

Terreno Comercial: 450m2, declive. R$

180.000,00 (A.M)

Terreno Jd. Porangaba -  300m2, murado-

R$ 195.000,00 (J.)

Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 -

R$ 130.000,00 (J.)

TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$

120.000,00 (E.A)

TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MU-

RETA E CALÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)

TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLI-

VE - R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS

LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com

excelente residência de 3 dorm. (1 suíte),

todos com armários embutidos, w. c. soci-

al, lavabo, sala de estar com lareira, sala

de jantar, cozinha com armários, varandas

em L, piscina, quiosque com churrasquei-

ra, play ground, campo de futebol, canil,

horta,  casa para caseiro e quarto de ferra-

mentas. R$ 850.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$

200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2, casa

semi nova com    2 dorm. ( 1 suíte com

hidro massagem), w.c. social,  sala de es-

tar, copa, cozinha,  varandas,    churrasqueira,

piscina, pomar, galinheiro, lago com peixes, c.

futebol, etc. R$ 650.000,0 ( M)

CHÁCARA ÁGUAS CLARAS: 5.000 m2 -   R$

180.000,00

CHACARA VERTENTES DAS ÁGUAS:

5.000m2 -  R$ 180.000,00

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO

SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

A partir de segunda (3), o Código de Endereçamento Postal, CEP, será por logradouro, ampliando o atual 13.520-000; consulta pelo site
Drone/Divulgação

A cidade de São Pedro terá CEP de 13.520-001 a 13.524-999

A partir do dia 3 de abril,
segunda-feira, São Pedro pas-
sará a ter CEP (Código de En-
dereçamento Postal) por logra-
douro, o que significa que cada
quadra, rua, alameda, viela,
avenida e travessa passará a
ter CEP individual.   O CEP
atual - 13.520-000, que vale
para toda a cidade, será substi-
tuído por números que vão de
13.520-001 a 13.524-999.

Para saber o novo número
de cada logradouro será necessá-
rio consultar, a partir do dia 3, o
site dos Correios (correios.com.br)
na aba Busca CEP.

A nova codificação facilita
a localização de endereços, be-
neficiando moradores e empre-
sas que prestam serviços na ci-
dade. O sistema permite tam-
bém que o CEP seja usado como

referência de garantia de con-
firmação de endereço, prática
comum entre empresas de di-
versos segmentos.

Para o prefeito Thiago Sil-
va, a medida, fruto do empenho
de servidores do Executivo,
mais do que facilitar a vida do
cidadão, simboliza o desenvol-
vimento de São Pedro. "Essa é
uma medida que ajuda na or-
ganização da cidade. Entre as
vantagens deste novo modelo
está a agilidade na separação
das correspondências por re-
gião, medida que facilita a roti-
na dos Correios e torna a entre-
ga para os munícipes mais ágil,
além de facilitar a prestação de
diversos serviços".

A recomendação dos Cor-
reios é para que a população
entre em contato com corres-

pondentes e empresas onde pos-
suem cadastro para informar o
novo CEP de seu endereço. Sis-
temas de bancos e empresas que
trabalham conectados ao banco
de dados dos Correios serão
atualizados com os dados no-
vos por logradouro.

A codificação por logra-
douro possibilita melhorias
no processo de separação das
correspondências nas fases
de triagem, encaminhamento
e distribuição.  Com o CEP
único, quando as mercadori-
as e correspondências chega-
vam aos grandes centros de
distribuição, eram direcionadas
todas para o mesmo local e os
carteiros precisavam separá-las
por rua.  Com a implantação
do CEP específico, a distri-
buição vai ganhar agilidade.
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Edital define regras para eleição do Conselho Tutelar
Edital publicado pelo Con-

selho Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente de São
Pedro define regras e prazos
para o processo de escolha
dos novos membros do Con-
selho Tutelar para o quadri-
ênio 2024/2027. Ao todo são
seis etapas até a diplomação
dos eleitos, prevista para o dia
10 de janeiro de 2024.

Os conselheiros têm como
função fiscalizar situações que
possam oferecer risco, ameaça
ou violação dos direitos da cri-
ança e do adolescente, além de
ações preventivas.

As inscrições dos candi-
datos podem ser feitas nos
dias 10, 11, 17, 18, 24 e25 de
abril na sede do Conselho Mu-
nicipal das Crianças e Adoles-

centes, localizada na rua Er-
nesto Giocondo, 46, bairro
Santa Cruz, das 14h às 17h.

Para fazer a inscrição, é
preciso apresentar original e
cópia de Certidão negativa de
antecedentes criminais das Jus-
tiças Federal, Estadual e Mili-
tar; documento de identificação
com foto e de validação nacio-
nal; certificado de conclusão de
ensino médio ou superior; com-
provante de residência no mu-
nicípio de São Pedro ou decla-
ração, caso não possua docu-
mento em seu nome e termo de
disponibilidade de tempo para
dedicar-se exclusivamente, 40
horas semanais, mais o regime
de plantão (noturno, finais de
semana, feriados), assinado no
ato da inscrição. Para partici-

par, é preciso ter reconhecida
idoneidade moral; idade supe-
rior a 21 anos, residir no muni-
cípio de São Pedro, ter concluí-
do o ensino médio, estar quites
com as obrigações eleitorais e no
gozo de seus direitos políticos,
estar quites com as obrigações
militares (para candidatos do
sexo masculino) e não ter sido
penalizado com a destituição da
função de membro do Conselho
Tutelar nos últimos cinco anos.

A lista dos candidatos com
inscrições deferidas será publi-
cada no dia 20 de maio.  Os can-
didatos habilitados deverão re-
alizar uma prova de conheci-
mentos específicos, marcada
para o dia 15 de julho, além de
avaliação psicológica, no dia 30
de agosto. A votação está mar-

cada para o dia 1 de outubro e a
diplomação e posse para 10 de
janeiro de 2024.

Os candidatos considera-
dos habilitados vão participar
do processo de livre escolha pela
sociedade. O voto é facultativo.
Podem votar cidadãos do mu-
nicípio de São Pedro acima de
16 anos e que estejam quites com
a Justiça Eleitoral que vão es-
colher apenas um candidato.

No final de todo o processo de
escolha serão definidos 5 conselhei-
ros tutelares titulares e suplentes,
escolhidos de acordo com o núme-
ro de votos. O edital completo pode
ser consultado no link:https://
www.saopedro.sp.gov.br/portal/
paginas-dinamicas-categoria/10/
edital-de-convocacao-para-eleicao-
do-conselho-tutelar
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 155.000,00, Rua João Gime-
nes, Jardim das Flores, ao lado
do 373. Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2) no
pé da serra, a 3 km da cidade, com
água de nascente, córrego e energia
na porta. Registrado com georrefe-
renciamento. R$ 625 mil. Conta-
to Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO CORSA
Sedan 1.0 ano 2004 R$
21.000 tratar 19- 997360492

-------------------------------------------

APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha Som
(19) 3483-2136 ou (19) 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets ou venda
preço desapego tratar 19 -983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos modelos
e tamanhos tratar (19)9742-6325

CM RASPAGEM
DE TACO

E APLICAÇÃO
DE SINTEKO

CONTATO: 19 -996818653
(19) 9.9715-0696

Rua das Figueiras 34 ,
Bairro canta sapo  -
Águas de São Pedro

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969

VENDO CASA
2 dorm, sala, coz, banh, lavanderia, varanda,

fundo 1dorm e coz, bairro Palu, terreno 590 m2
área construída 153 m2 tratar: (19)  9.9862.4594

ALL CLEAN
Limpeza de Estofados

Limpeza de Sofás, Cadeiras
e Bancos de automóveis
Seu estofados Limpos é
Higienizados como novos

Ligue:(19)9.9760.3299

C U I D A D O R A
Professor aposentado, de meia idade   procura você
mulher livre, que está sozinha, e quer um companhei-
ro, para também ser cuidada, me contate, e, conver-
sando, trocaremos fotos, falaremos de nossos planos.
Se as opiniões se completarem, manteremos
contato...diários e quem sabe, poderemos nos conhe-
cer melhor. O que exijo: que seja temente a DEUS, cristã
(pois eu sou evangélico) que tenha conhecimentos do
lar, saiba ouvir, sincera, sem preguiça, para um relacio-
namento, etc. Ligar cel. (19) 9.8748-1551 com Sólon.

SAO PEDRO X
PIRACICABA

Vendo ou troco, casa
em S.PEDRO  por

Piracicaba, base 380
mil, tr  199 7106-4685

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA A ASSEMBLEIA
GERAL EXTRAORDINÁRIA PARA ALTERAÇÃO
DO ESTATUTO DA ASSOCIAÇÃO DE PAIS E

AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE SÃO PEDRO
Eu, Humberto Hiroyuki Nishiyama, Presidente da Direto-

ria Executiva da Associação de Pais e Amigos dos Excepci-
onais de São Pedro, venho por meio deste edital, CONVO-
CAR todos os seus membros a participarem da Assembleia
Geral Extraordinária em 02 de maio de 2023 (02/05/2023),
às 19h em primeira chamada e às 19h30min em segunda
chamada, que acontecerá nesta cidade de São Pedro, SP,
na Rua Odila Vaio, nº 13, bairro São Judas, que irá tratar da
seguinte ordem do dia:

a) Homologação das alterações estatutárias deliberadas
pelo Conselho de Administração da Federação Nacional das
APAES em 14 de dezembro de 2022.

Orientações:
I. A Assembleia Geral será constituída pelos associados

especiais e contribuintes que a ela comparecerem, quites
com suas obrigações sociais e financeiras. (art.23)

II. Terão o direito de votar os associados especiais que
comprovem a matrícula e a frequência regular há pelo menos
1 (um) ano nos programas de atendimento da APAE, e os
associados contribuintes, exigindo-se destes a adesão ao
quadro de associados da APAE há, no mínimo, 1 (um) ano, e
que estejam em dia com suas obrigações sociais e financei-
ras. (art. 23, §1º).

III. No caso de procuração, esta deverá ter firma reconhe-
cida em cartório, sendo que o outorgante e o outorgado de-
verão ser associados da APAE. (art. 23, §2º)

IV. Não se admitirá mais de uma procuração por associ-
ado especial ou contribuinte. (art. 23, §3º).

V. A Assembleia Geral instalar-se-á, em primeira convocação,
com a presença da maioria dos associados, e, em segunda con-
vocação, com qualquer número, meia hora depois, devendo am-
bas constarem dos editais de convocação, e nos termos do art.
25, I, para a finalidade de homologar as alterações do estatuto,
será exigido o voto concorde da maioria simples dos associa-
dos da APAE na Assembleia Geral Extraordinária especial-
mente convocada para esse fim. (art. 27, § único).

São Pedro, SP, 01 de abril de 2023.
Humberto Hiroyuki Nishiyama

Presidente da Diretoria Executiva
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Escolas de Santa Maria
comemoram Dia do Circo

Para comemorar o Dia do Cir-
co com muita risada e magia, alu-
nos das escolas da rede pública de
Santa Maria da Serra receberam
nesta segunda-feira (27) o pales-
trante Mauro Dias. As apresenta-
ções, que incluíram diversos tru-
ques engraçados, aconteceram na
EMEB Zina Saviolo Cury, nos perí-
odos da manhã e da tarde.

As crianças das creches João

Professor e Olívia Pereira da Silva
também participaram das ativida-
des. Segundo a prefeitura da cida-
de, espetáculos como esse ajudam
os estudantes a soltar a imagina-
ção, associando a diversão com o
aprendizado. "As encenações esti-
mulam a fala e o desenvolvimento
do vocabulário, além de contribuí-
rem para melhorar a expressão cor-
poral e o equilíbrio".

Divulgação
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FALECIMENTOS
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SR.SEBASTIÃO TEODORO
DE CARVALHO faleceu no dia
24/03 na cidade de São Pedro
aos 69 anos de idade e era vi-
úvo do Sra.Dinoraide Freitas de
Carvalho .Era filho dos finados
Sr.Wilson Teodoro de Carvalho
e da Sra.Elza Gomes de
Carvalho.Deixa as filhas :Juli-
ana e Joana.Deixa netos e
demais parentes.O seu corpo
foi transladado para a cidade
de Campo Grande –MS e o seu
sepultamento deu se dia 26/
03 ás 14:00 h saindo a urna
mortuária do Velório Jardim
das Palmeiras seguindo para
o Cemitério da mesma locali-
dade onde foi inumado em ja-
zigo da família . À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUSFUNERAIS

SR.ADY LEMES SOARES fa-
leceu  no dia 25/03 na cidade
de São Pedro aos 57 anos de
idade e era casado com a
Sra.Maria Helena Ferreira dos
Santos Soares.Era filhos dos
finados Sr.Jose Leme Soares
e da Sra.Delvita Batista
Pereira.Deixa os filhos :Lean-
dro e Amanda.Deixa netos ,so-
brinhpos e demais aprentes. O
seu sepultamento deu se dia
26/03 saindo o féretro ás 09:00
h do Velório Memorial Bom Je-
sus –Sala 1 seguindo para o
Cemitério Parque São Pedro
onde foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui ser-
viço de Velório On-Line consul-
te os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUSFUNERAIS

SRA.ANTONIA CARDOSO
SAMPAIO faleceu no dia 26/
03 na cidade de São Pedro
aos 101 anos de idade e era
viúva do Sr.Mario Sampaio .Era
filhas dos finados Sr.Antonio
Olavo de Oliveira e da
Sra.Maria Cardoso de Oliveira
.Deixa neta ,bisneta e demais
parentes. O seu sepultamento
deu se dia 27/03 saindo o féretro
ás 10:00 h do Velório Memorial
Bom Jesus –Sala 1 seguindo para
o Cemitério Parque São Pedro
onde foi inumada em jazigo da fa-
mília. Esta sala possui serviço de
Velório On-Line consulte os fa-
miliares. À família e amigos

FALECIMENTOS
SR. WANDERLEY VICENTE
faleceu dia 24/03/2023, na ci-
dade de Piracicaba, contava
66 anos, filho dos finados Sr.
Antenor Vicente e da Sra. Se-
bastiana de Jesus Vicente; deixa
os filhos: Alessandro Vicente;
Marcelo Vicente e lsabella Olivei-
ra. Deixa netos, demais familia-
res e amigos. Sepultamento dia
24/03/2023 às 16h30 do Velório
Municipal de São Pedro/SP, para
o Cemitério Municipal da Sau-
dade de São Pedro/SP. A' fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

enlutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS

SR.JACOB GASPARINI
BOMTORIN faleceu no dia 27/
03 na cidade de Piraju –SP
aos 81 anos de idade e era
casado com a Sra.Benedita
Aparecida Verrengia
Bomtorin.Era filho dos finados
Sr.Luiz Bomtorin e da
Sra.Catharina Lutgens Bomto-
rin .Deixa o filho:Umberto Di-
mas Bomtorin .Deixa demais
parentes.O seu corpo foi trans-
ladado para a cidade de São
Pedro e o seu sepultamento
deu se dia 28/03 ás 16:00 h
saindo a urna mortuária do Ve-
lório Memorial Bom Jesus –
sala1 seguindo para o Cemi-
tério Municipal de São Pedro
onde foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui ser-
viço de Velório On-Line consul-
te os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SR.SEBASTIÃO JOSÉ DU-
TRA faleceu no dia 28/03 na ci-
dade de São Pedro aos 68 anos
de idade e era casado com a Sra.
Rosa de Jesus Dutra .Era filhos
dos finados Sr.Eugenio Dutra e
da Sra.Teresinha Alves Dutra.
Deixa os filhos : Josilene
,Josiane,Cassia e Grasiela .Dei-
xa netos,bisnetos e demais pa-
rentes. O seu sepultamento deu
se dia 29/03 saindo o féretro ás
10:30 h do Velório Municipal de
São Pedro seguindo para o
Cemitério daquela localidade
onde foi inumado em jazigo da
família. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pe-
sar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS

SR.LUIZ CARLOS HERNÁNDEZ
faleceu no dia 28/03 na cidade de
São Pedro aos 67 anos era ca-
sado com a Sra.Miriam Menezes
Hernández.Era filho dos finados
Sr.Luiz Hernández e da
Sra.Judite Hernández.Deixa os
filhos : Rafael e Dafne .Deixa de-
mais parentes. O seu sepulta-
mento deu se dia 29/03 saindo o
féretro ás 14:00 h do Velório Me-
morial Bom Jesus –Sala 1 se-
guindo para o Cemitério Parque
São Pedro onde foi inumado em

jazigo da família. Esta sala pos-
sui serviço de Velório On-Line con-
sulte os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SRA. JURACI CAMPOS PE-
DROSA faleceu no dia 30/03
na cidade de Piracicaba, con-
tava 74 anos de idade e era vi-
úva do Sr. Manoel Chaga Pe-
drosa, era filha dos finados Sr.
Antonio Campos Garcia e da
Sra. Dolores Montija Campos.
Deixa os filhos: Vanderlei Mar-
tinelli e Deise Chaga Pedrosa.
Deixa ainda netos e demais
familiares.O seu corpo foi
transladado para a cidade de
São Pedro e o seu sepultamen-
to deu se dia 31/03 ás 15:00 h
saindo a urna mortuária do
Velório Memorial Bom Jesus –
sala1 seguindo para o Cemi-
tério Municipal de São Pedro
onde foi inumada em jazigo da
família. Esta sala possui ser-
viço de Velório On-Line consul-
te os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SR.FERNANDO CANCA LO-
PES faleceu no dia 31/03 na
cidade de São Pedro, contava
63 anos de idade e era casa-
do com a Sra.Denise Gusson
Lopes .Era filho dos finados
Sr.Rubens Lopes Rodrigues e

da Sr.Julia Canca Lopes.Deixa
os filhos: Ana Paula, Ana Clau-
dia e Ana Flavia.Deixa netos e
demais parentes.O seu sepul-
tamento deu se dia 01/04 ás
10:00 h saindo a urna mortuá-
ria do Velório Memorial Bom
Jesus –sala1 seguindo para o
Cemitério Parque  São Pedro
onde será inumado em jazigo
da família. Esta sala possui
serviço de Velório On-Line con-
sulte os familiares. À família e
amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUENRAIS

SRA MARIA APARECIDA
BORGES faleceu no dia 31/03
na cidade de Piracicaba, aos
78 anos de idade. Era filha do
Sr. José Borges e da Sra. An-
tonia Gonçalves – falecidos.
Deixa os filhos: Aparecido Doni-
zete Bueno, Rolemberg Zacari-
as Bueno. Deixa netos, bisnetos
e demais parentes e amigos.O
seu corpo foi transladado para a
cidade de São Pedro e o seu
sepultamento deu se dia 01/04
ás 10:00 h saindo a urna mortuá-
ria do Velório Memorial Bom
Jesus –sala 2 seguindo para
o Cemitério Municipal de São
Pedro onde foi inumada em ja-
zigo da família. Esta sala pos-
sui serviço de Velório On-Line
consulte os familiares. À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. JOÃO LOURENÇO
CRESPILHO faleceu dia 27/
03/2023, na cidade de São
Pedro/SP, contava 62 anos, fi-
lho dos finados Sr. Antonio
Crespilho e da Sra. Anita Gia-
comelli Crespilho; deixa os fi-
lhos: Brayan Jhones Crespilho
e Alian Crespilho. Deixa neto,
aemaís familiares e amigos.
Sepultamento dia 28/03/2023
às 1Oh30, do Velório do Cemi-
tério Municipal de Charqueada/SP,
para a referida necrópole. À : fa-
mília e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar da Abil Gru-
po Unidas Funerais.

Esta publicação custou R$ 420,75 aos cofres públicos
Esta publicação custou R$ 420,75 aos cofres públicos
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Helinho Zanatta anuncia verba de
R$ 800 mil para Hospital São Lucas
"Estamos todos unidos pelo mesmo objetivo", citando ainda avanços em áreas importantes da saúde, como na atenção básica

Reunião do deputado estadual Helinho (em pé) foi no gabinete do prefeito Thiago Silva Deputado estadual Helinho Zanatta anuncia verba para hospital

Em visita ao prefeito Thi-
ago Silva e aos vereadores na
sexta (24) o deputado estadu-
al Helinho Zanatta anunciou
R$ 800 mil para o Hospital
Beneficente São Lucas. Acom-
panharam o anúncio os vere-
adores Branco, presidente da
Câmara Municipal,  Alessan-
d r a  P i s c o ,  A d r i a n o  V i t o r ,
Luciano Mazzonetto, Toni-
nho da  Sorveter ia ,  Cleuza
Barros, Ondina, Elias Can-

deias; os secretários munici-
pais Leandro Sanches (Saú-
de), Claudinei Arruda (Go-
verno)  Ronaldo Gasparelo
(Turismo), Samanta Bonto-
rim (Educação) ; Luis Olivie-
ri,  presidente do Hospital e
Miriam Souza, administrado-
ra do hospital.

"Fizemos questão de cha-
mar todos para marcar esse
momento ",  destacou o pre-
feito Thiago Silva, que lem-

brou também a unidade do
grupo em nome de benefícios
para a população. "Estamos
todos unidos pelo mesmo obje-
tivo", citando ainda avanços em
áreas importantes da saúde,
como na atenção básica.

Os vereadores Branco, Adri-
ano Vitor, Toninho da Sorvete-
ria, Elias Candeias, Cleuza Bar-
ros agradeceram o empenho do
deputado para trazer recursos
para a cidade e destacaram tam-

bém o trabalho do prefeito Thi-
ago Silva frente à administra-
ção municipal.

L u i z  O l i v i e r i  e  M i r i a m
Souza também agradeceram.
"Esses recursos chegam em
hora oportuna  e representam
o pensamento no bem da po-
pulação", disse Olivieri.

O deputado  explicou  que
como  tom o u  p o s s e  n o  d i a
1 5  d e s t e  m ê s ,  a i n d a  n ã o
t e m  d i r e i t o  a  e m e n d a s  i m -

p o s i t i v a s  n o  O r ç a m e n t o
d e ste ano, por isso articulou
os recursos destinados ao hos-
pital  com o deputado federal
Gilberto Nascimento.

"Em conversa com o prefei-
to Thiago, falamos sobre a ne-
cessidade de investimentos para
equipar o novo hospital", disse
Helinho, que falou também que
os recursos destinados para
hospitais de Piracicaba benefi-
ciam São Pedro, já que a cidade

é referência em atendimento de
saúde para serviços  de alta
complexidade.

 "Busquei parcerias como es-
sas e seguiremos nesse propósi-
to, sempre com a meta de aju-
dar e fortalecer as cidades de
nossa região", afirmou. O depu-
tado disse ainda que fará um
mandato voltado ao municipa-
lismo e fortalecer as cidades faz
parte de suas metas, sempre
ouvindo as lideranças locais.

Divulgação
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Helinho Zanatta quer extensão de Trem Intercidades até Piracicaba
O vice-presidente da Assem-

bleia Legislativa do Estado, depu-
tado Helinho Zanatta (PSC), apre-
sentou ontem (28) a Indicação nº
418/2023 para solicitar ao gover-
nador Tarcísio de Freitas (Repu-
blicanos) que determine aos órgãos
competentes a adoção de providên-
cias para incluir no planejamento
do governo estadual a extensão dos
serviços do Trem Intercidades até
o município de Piracicaba. O obje-
tivo de Helinho com a proposta é
atender toda a região de Piracica-

ba, sendo que a medida beneficia
também cidades como Santa Bar-
bara D'Oeste, entre outras.

Além de Piracicaba, a Região
Metropolitana é integrada pelos
municípios de Águas de São Pedro,
Analândia, Araras, Capivari, Char-
queada, Conchal, Cordeirópolis,
Corumbataí, Elias Fausto, Ipeúna,
Iracemápolis, Leme, Limeira,
Mombuca, Pirassununga, Rafard,
Rio Claro, Rio das Pedras, Saltinho,
Santa Cruz da Conceição, Santa
Gertrudes, Santa Maria da Serra e

São Pedro.  No dia 23 de março,
o governo de São Paulo publi-
cou a autorização para abertu-
ra da licitação do Trem Interci-
dades para ligar Campinas até
a capital paulista, com prazo da
concessão de 30 anos, a partir
da data de início da operação
comercial. Consta que o projeto
completo ainda prevê estações
ligando São Paulo a Santos, So-
rocaba e Pindamonhangaba, em
um total de 431 km de percurso.
O parlamentar destaca a im-

portância do Trem Intercidades
para o desenvolvimento regional.
"O sistema de transporte público
possui um papel estratégico para
assegurar o pleno acesso de todos
aos direitos sociais e nesse contex-
to temos o projeto de trens inter-
cidades para transportar pesso-
as e carga entre a Capital e mu-

nicípios do interior paulista. Já
há previsão que o primeiro trecho
desse projeto ligue São Paulo a
Campinas e Americana e nosso
pleito é para que ele possa vir
até Piracicaba", disse Helinho.

"A extensão do trem interci-
dades até a cidade de Piracicaba,
importante região de nosso Esta-

do, que sedia a Região Metropoli-
tana de mesmo nome, abrangendo
ao todo 24 cidades e uma popula-
ção de mais de 1,3 milhão de ha-
bitantes, é de grande importân-
cia e irá fortalecer muito nosso
desenvolvimento regional e nos-
sa Região Metropolitana", comple-
ta o vice-presidente da Alesp.

Divulgação
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Delegação de São Pedro
participa de Jomi até domingo
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São Pedro conquista mais
 um pódio em competição

A delegação de atletas de
São Pedro partiu na manhã de
terça-feira (28) para o municí-
pio de Lençóis Paulista para
disputar o JOMI (Jogos da Me-
lhor Idade). A Prefeitura  de São
Prefeito, via Coordenadoria de
Esportes e Lazer do município, dis-
ponibilizou dois ônibus para os
mais de 60 atletas, de 60 a 86 anos,
que até domingo (2) participam
de diversas competições.

Na edição passada, São Pe-
dro participou de três modali-
dades esportivas, conquistando
medalhas em todas elas. Para
este ano, a expectativa é grande
nas modalidades de atletismo
(masculino e feminino), natação
(feminino), vôlei adaptado (mas-
culino e feminino), tênis de
mesa (masculino), xadrez (mas-
culino), dominó (masculino e fe-
minino), damas (masculino),
bocha, coreografia e dança de
salão. Nesta última modalida-
de a equipe de São Pedro é uma
das favoritas por ter conquista-
do a inédita terceira colocação
no ano passado.

Segundo o secretário de go-
verno e coordenador de Espor-
tes e Lazer de São Pedro, Clau-
dinei Arruda, a segunda edição
do Jomi pós-Covid é tida como
uma das mais importantes para
a melhor idade.

"Com o isolamento social da
pandemia, muitos entraram em
depressão, daí a urgência de re-
integrá-los o quanto antes em
projetos e políticas públicas de
esportes e promoção da saúde
física e mental", disse.

É o caso de Janete Mendes
Grazioli, a atleta mais experien-
te da delegação. Com 84 anos, a
veterana da natação se recorda
do período de 52 anos que vi-
veu sem entrar numa piscina.

"Desde que me mudei para São
Pedro, há 12 anos, voltei para a
prática da natação porque adoro
esporte. Sou mais feliz e minha saú-
de está muito melhor", disse a na-
dadora, que já coleciona 8 meda-
lhas na modalidade.

A professora Selma Campos,
56, instrutora de Janete e de ou-

tros atletas, destacou o empenho e
a força de vontade dos alunos da
melhor idade. "Trabalho com di-
versos públicos, mas eles são espe-
ciais em tudo. A dedicação, o cari-
nho, a educação e respeito pelo pro-
fessor, a vontade de aprender", dis-
se ela, que também dá aula de atle-
tismo, tênis de mesa e ginástica.

No alto de seus 80 anos, a
corredora e arremessadora de
peso Givanete Gomes Ramos di-
vide sua vida em antes e depois
de São Pedro. "Comecei a viver
faz 10 anos, quando cheguei
(para morar) aqui neste paraí-
so", disse ela, divertindo-se com o
fato de atrair para o município, seis
meses depois, todos os quatro fi-
lhos e respectivos netos.

PARCERIA - Casados há
45 anos, Flora e Gastão Benedi-
ti, têm a mesma idade: 80 anos
e participam dos Jogos  da Me-
lhor Idade há 18 anos. Na aber-
tura dos Jomi, coube a eles le-
varem a bandeira de São Pedro.
Eles vão participar da competi-
ção de dança de salão, modali-
dade que já garantiu a eles 3
medalhas de bronze, 1 de prata
e 2 de ouro. Também já conquis-
taram duas vezes o 5º lugar no
Campeonato Estadual. Este ano
a apresentação será de dois rit-
mos: valsa e bolero.

Maria Aparecida Faria
acompanhou o marido atleta
várias vezes em outras edições
dos Jogos da Melhor Idade.
Como vai completar 60 anos em
2023, finalmente pode vestir
também o uniforme do vôlei.
"Estou ansiosa e querendo tra-
zer resultados", disse.

Outro estreante nos jogos é
Mauro Zyman, 63, que vai dis-
putar tênis de mesa, "Estou há
menos de 1 ano em São Pedro,e
quero participar das competi-
ções e ajudar a cidade. O nível
das disputas promete ser alto".

"No ano passado fomos vice
no vôlei masculino 60 e 3º colo-
cado no feminino 60. Esse ano
queremos manter ou melho-
rar essas posições", disse a
técnica das equipes de vôlei
Janaína Martins.

Os atletas viajaram de uni-
forme novo e cheios de empol-
gação.  A abertura foi acompa-
nhada pelo secretário de Gover-
no e coordenador de Esportes e
Lazer, Claudinei Arruda.

Flora e Gastão Benediti

Janete Grazioli

Maria Aparecida Faria

Atletas estavam animados para a competição

Representando o time de São
Pedro, o ciclista Bruno Pinheiro
somou mais um pódio em sua vito-
riosa carreira. O veterano, de 38
anos, cruzou a linha de chegada
em segundo lugar na etapa de São
Carlos da Copa São Paulo de Ciclis-
mo, ocorrida na última semana.
Em percursos que variam de 45 a
50 quilômetros, o atleta competiu
na categoria Master A (25 a 39
anos), na qual é campeão paulista
de 2022 (modalidade contra-reló-
gio); na prova Tiradentes; na eta-
pa Média Paulista, de 2021, além
de vários outras competições.

Integrante da equipe da
Prefeitura de São Pedro desde
a temporada passada, o atleta
celebrou a recente renovação e

destacou a importância da vi-
são administrativa da gestão
municipal.

"É muito importante contar
com o apoio da Prefeitura, princi-
palmente na viabilização de recur-
sos para garantir nossa participa-
ção em provas de todo o Brasil.
Muitos atletas não conseguem ne-
nhum apoio e ficam só nas promes-
sas. Aqui é diferente", destacou Pi-
nheiro, que fez um elogio ao prefei-
to de São Pedro, Thiago Silva e ao
trabalho da Coordenadoria de Es-
portes e Lazer.  "Agradeço ao pre-
feito porque ele sempre teve essa
visão da importância do esporte,
seja ele amador ou de alto rendi-
mento, para o desenvolvimento
social do município", disse.

A Copa São Paulo de Ciclismo aconteceu em São Carlos
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Bebel vota pelo prazo
indeterminado para laudo

AAAAALIMENTOSLIMENTOSLIMENTOSLIMENTOSLIMENTOS

Projeto foi vetado pelo governador Tarcísio de Freitas, que mudou
sua posição; para Bebel, "sempre é tempo de rever um erro"

A deputada estadual Profes-
sora Bebel (PT) votou, juntamente
com a bancada do Partido dos Tra-
balhadores na Assembleia Legisla-
tiva do Estado de são Paulo, pela
derrubada do veto do governador
Tarcísio de Freitas ao projeto de lei
nº 665, de 2020, de autoria do de-
putado Paulo Correa Jr. que esta-
belece prazo de validade indeter-
minado para o Laudo Médico Pe-
ricial que atesta o Transtorno do
Espectro Autista - TEA, e que ha-
via sido incorporado pela Casa, no
final do ano passado. Porém, o
governador vetou a propositura e
recebeu diversas manifestações
contrárias à sua decisão e acabou
revendo sua posição. Para a depu-
tada Bebel, um veto que não deve-
ria ter existido, mas "sempre é tem-
po de rever um erro".

Com isso, ouve consenso en-
tre os deputados paulistas e a vo-
tação pela derrubada do veto acon-
teceu em sessão extraordinária, na
noite desta última quarta-feira, 29
de março: "conseguimos fazer va-
ler o respeito e os direitos dos por-
tadores de TEA e de seus familia-
res", destaca Bebel, lembrando que
a decisão da Assembleia Legislati-
va do Estado de São Paulo é sim-
bólica e ocorre um pouco antes do
Dia Mundial da Conscientização do
Autismo, celebrado no próximo
domingo, 2 de abril.

 De acordo com o projeto,
que será sancionado nos próxi-
mos dias, fica estabelecido que

Para a deputada Professora Bebel, com a votação, a Assembleia Legislativa cor-
rige um erro cometido pelo governador Tarcísio de Freitas

Divu lgação

o laudo médico pericial que ates-
te o Transtorno do Espectro
Autista passa a ter prazo de va-
lidade indeterminado.  Esse
laudo poderá ser emitido por
profissional da rede de saúde
pública ou privada, observados
os demais requisitos para a sua
emissão estabelecidos na legis-
lação pertinente.

Para derrubar o veto do go-
verno em consenso entre os par-
lamentares, a argumentação,
como destaca Bebel, é de conhe-
cimento notório que o Transtor-

no do Espectro Autista (TEA)
não se trata de uma doença pas-
sageira ou intermitente, mesmo
que hajam melhorias na inten-
sidade da manifestação, a pes-
soa irá carregar esta doença
para o resto da vida. "Ao der-
rubarmos o veto, o laudo médi-
co pericial que ateste o Trans-
torno do Espectro Autista não
deve apresentar prazo de vali-
dade, uma vez que o autismo
por ser uma doença de caráter
permanente, é injustificável a
emissão de laudos com valida-

de determinada e totalmente
descabida qualquer exigência de
laudos atuais, ou até mesmo no-
vas perícias, para a comprova-
ção da condição de autista", diz.

Para a deputada Professora
Bebel, que também é presidenta da
Apeoesp (Sindicato dos Professo-
res do Ensino Oficial de Ensino no
Estado de São Paulo, tornar o laudo
sem prazo de validade além de facilitar
muito a vida das pessoas com este
transtorno e de seus familiares,  as-
sim como trará uma economicida-
de ao Estado e às famílias.

Disco Xepa volta à
Feira do Produtor

Após uma 'estreia' com suces-
so de público no último sábado, na
Feira do Produtor, o Disco Xepa,
atividade organizada para fomen-
tar o aproveitamento integral dos
alimentos e valorizar os agricul-
tores locais, os alunos do curso
Técnico em Gastronomia do
Centro Universitário Senac -
Águas de São Pedro, com apoio
da Prefeitura de São Pedro, vol-
taram a realizar a atividade
nesta quarta-feira, 29, desta vez
na Feira que acontece no Boule-
vard, ao lado da igreja Matriz.

Na atividade, a partir de insu-
mos de pequenos produtores ru-
rais da cidade, os estudantes pre-
param degustações oferecidas gra-
tuitamente ao público.

No sábado foram ofereci-
dos os pratos "carne desfiada"
de casca de banana, pão caseiro
de ervas, caponata de jaca, mu-
fin salgado de legumes, brow-
nie branco de batata doce, bri-
gadeiro de limão e bananada.

O cardápio, preparado por 27
alunos, agradou frequentadores da
Feira do Produtor, como Boris Sit-

nik e Irene Vargas, moradores do
Floresta Escura que vão todos os
sábados para a Feira do Produtor.
"Os pratos são diferentes e evitam
o desperdício. Tudo é aproveitável
e este é um belo trabalho para di-
vulgar", disse Irene.

"Esta é uma atividade diferen-
te, que atrai as pessoas e isso é im-
portante para a Feira e para a cida-
de. Vem gente daqui e de fora, a
Feira também é um ponto turísti-
co", avalia o produtor José Carlos
Soares, que vende seus produtos
há 27 anos na Feira. "95% dos
produtos comercializados na
Feira são de produtores do alto
da serra e fruto de agricultura
familiar. A Feira ajuda a man-
ter as famílias na roça. Produ-
zimos muita comida, com orgu-
lho. Criei 3 filhos assim", disse.

AGENDA - Há ainda outros
dois eventos agendados: nos dias
5 de abril, quarta-feira e no dia 20
de maio, sábado. Para acessar as
receitas da primeira atividade do
Disco Xepa, acesse o link: https://
h e y z i n e . c o m / f l i p - b o o k /
da2f1490f9.html

Equipe orienta como aproveitar bem os produtos
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Senai e Acisp promovem cursos profissionalizantes gratuitos
O SENAI em parceria com a

ACISP (Associação Comercial e
Industrial de São Pedro) ofere-
ce aos jovens da cidade e região
cursos profissionalizantes gra-
tuitos na área de Elétrica. Te-
rão início no dia 17 de abril os
cursos de "Comandos Elétricos"
e "Eletricista Instalador", am-
bos acontecerão na Carreta
Móvel do Senai, que está locali-
zada no estacionamento do Sho-
pping São Pedro. A oportunida-
de é para jovens com idade mí-
nima de 18 anos completos, e
com a sexta série do Ensino
Fundamental concluída.

Os cursos contam com
apoio das Prefeituras de São
Pedro, Águas de São Pedro,
Santa Maria da Serra, Charque-
ada e também do Shopping São
Pedro.  Segundo o presidente da
ACISP, Flávio Castellari, a ação
integra uma estratégia de regi-
onalização, incluindo capacita-
ção e profissionalização.

"Se pensarmos em nossa
região como um todo, incluin-
do as cidades de Águas de São

Pedro, São Pedro, Charqueada
e Santa Maria da Serra, temos
um bom potencial com relação
ao capital social e também de
empregabilidade, favorecendo a
economia. Por essa razão é im-
portante investir em ações que,
cada vez mais, integrem as ci-
dades e desenvolvam a região",
afirma, Castellari, sobre os cur-
sos que estão abertos para jo-
vens tanto de São Pedro quanto
das cidades vizinhas.

O prefeito de São Pedro, Thi-
ago Silva apontou a qualifica-
ção profissional como funda-
mental. "Essa oportunidade de
qualificação, fruto de parceria
da Acisp e do Senai e com apoio
da Prefeitura, acontece em um
momento importante para nos-
sa cidade e para a região, com
vários indicadores em alta e in-
teresse de empresas cada vez
maior em se instalarem em cida-
des com as características de São
Pedro e região. A qualificação é fun-
damental para aqueles que estão
em busca de oportunidades no
mercado de trabalho", pontuou.

Reforçando a importância
das parceria31-03-Cursos (gra-
tuitos) 1s e da regionalização da
economia, os prefeitos das cida-
des vizinhas convidam os mu-
nícipes a participarem da ação.
"Convido a todos para partici-
parem dos cursos de Elétrica
oferecidos pela Acisp. Esses cur-
sos profissionalizantes são de
extrema importância para a
qualificação e aprimoramento
profissional de nossa comuni-
dade. A Acisp tem sido uma
grande parceira de Charqueada,
oferecendo diversas oportunida-
des para o crescimento econô-
mico e educacional de nossa ci-
dade. Os cursos de Eletricista
Residencial e Comando Elétri-
cos são mais uma dessas opor-
tunidades que devem ser apro-
veitadas por aqueles que dese-
jam se especializar e se destacar
no mercado de trabalho", des-
tacou o prefeito de Charqueada,
Rodrigo de Arruda.

O prefeito de Águas de São
Pedro, João Victor Barboza, faz
uma convocação aos munícipes:

"Convoco a todos os munícipes
águapedrenses interessados em
participar, de forma gratuita,
dos cursos oferecidos pelo Se-
nai. Uma oportunidade ímpar
de capacitação e, de quebra,
garantir uma renda extra no
futuro. A carreta do Senai já
está posicionada no estacio-
namento do shopping da ci-
dade vizinha de São Pedro.
Não percam esta chance!"

Josias Zani Neto, prefei-
to de Santa Maria da Serra
destacou a importância da
qualificação profissional para o
desenvolvimento da cidade.
"Adquirir conhecimento, quali-
ficação profissional é cada dia
mais fundamental para se posi-
cionar no mercado de trabalho.
Amplia os horizontes, o leque de
oportunidades e condições sa-
lariais. Especialmente em nos-
sa região que experimenta um
momento de crescimento de rede
hoteleira, fábricas e também na
iminência do nosso sonhado
distrito industrial que está
saindo do papel".

CURSOS
Comandos Elétricos - 120 horas

14 vagas
De 17/04 a 06/06 das 08h00 às 12h00

Aulas de 2ª a 6ª feira.
Pré-requisitos mínimos dos alunos:

- 18 anos com a 6ª série do ensino fundamental concluída;
Link de Inscrição: https://forms.office.com/r/U8Fqe8ju40

Eletricista Instalador - 160 horas
14 vagas

De 17/04 a 26/06 das 13h00 às 17h00
Aulas de 2ª a 6ª feira.

Pré-requisitos mínimos dos alunos:
- 18 anos com a 6ª série do ensino fundamental concluída;

Link de Inscrição: https://forms.office.com/r/CTpb04fnYa
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Escolinhas de Santa
Maria e Torrinha
realizam amistoso
de Futsal

As crianças da escolinha de
Futsal de Santa Maria da Serra
realizaram no último dia 27 um
amistoso com as equipes da escoli-
nha da AGEEST (Associação Gera-
dora de Esporte Educação e Saúde
de Torrinha) no ginásio José Bar-
bosa na cidade vizinha.

Além de estimular a o esporte
de competição os jogos serviram
também como confraternização
das duas cidades. Foram dois jo-

gos para cada uma das três cate-
gorias Aproximadamente 70 crian-
ças fazem parte das escolinhas de
Futsal em Santa Maria. O prefeito
da cidade, Josias Zani Neto, acom-
panhou de perto as partidas junta-
mente a esposa e presidente da Câ-
mara, Alessandra Bozeli Zani e o
diretor da divisão de Esportes,
Marcos Esteves (Xys). O diretor de
Esportes de Torrinha, Guilherme
Betti, também esteve presente.

Aproximadamente 70 crianças fazem parte das esco-
linhas de Futsal em Santa Maria
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Prefeito Josias esteve
em Brasília na
Marcha dos Prefeitos

O prefeito Josias Zani Neto
esteve em Brasília nos últimos dias
onde participou entre outros com-
promissos da 24º edição da Mar-
cha dos Prefeitos, evento realizado
pela CNM (Confederação Nacional
dos Municípios).

Zani aproveitou também para
cumprir outras agendas. Na reu-
nião com a AMPRESP (Associação
dos Municípios de Pequeno Porte
de São Paulo), participou de reuni-
ões com ministros, entre eles o do

Transporte e também com Minis-
tro das Relações Institucionais, o
vice-presidente Geraldo Alckmin.

No encontro com o ex-gover-
nador de São Paulo, o prefeito de
Santa Maria da Serra entregou um
livro contando a história do mu-
nicípio e suas características
juntamente a um livro de poesi-
as do cidadão João Francisco.
O chefe do executivo ainda visi-
tou secretarias para atualizar e
destravar convênios.
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Prefeito Josias Zani com o vice-presidente Geraldo Alckmin
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Munícipes podem contribuir com
sugestões até o dia 30 de abril

A Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias para o ano de 2024, docu-
mento que orienta a elaboração dos
orçamentos e de investimento do
poder público em diferentes seto-
res, além das empresas públicas e
autarquias como o Saaesp (Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto de São Pe-
dro), está em fase de elaboração pela
Prefeitura de São Pedro e pode rece-
ber sugestões de munícipes. A con-
tribuição dos munícipes é uma das
formas de garantir a transparên-
cia da gestão fiscal, como indica a
Lei de Responsabilidade Fiscal.

Os munícipes podem e devem
colaborar com sugestões em busca
de soluções para situações verifi-
cadas em seu bairro, na comuni-
dade e que possam atender aos
anseios da maioria da população.

As sugestões devem ser enca-
minhadas no formulário disponí-
vel no site da Prefeitura de São Pe-
dro (saopedro.sp.gov,br ) até o dia
30 de abril de 2023. As propostas
serão analisadas tecnicamente e
poderão ser incluídas na LDO 2024.

No formulário, o cidadão preen-
che dados como nome completo; CPF;
email, telefone e, endereço; escolhe o
tema para apresentar sua suges-
tão  entre Cultura, Desenvolvimen-
to Social, Educação, Esporte, Meio
Ambiente, Obras, Saaesp, Saúde,
Segurança, Serviços Públicos,
Transporte Público, Turismo ou
outro. Podem ser apresentadas
sugestões para mais de um tema.

Esta publicação custou
R$ 486,00 aos cofres públicos
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Prefeito João Victor fará
mudanças no secretariado
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GCM de Águas
passa por curso
de armamentos
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O prefeito de Águas de São Pedro,
João Victor Barboza (Cidadania), se
reuniu com os secretários municipais
na manhã desta quarta-feira (29) no
gabinete. O encontro é usual para ajus-
tes no planejamento e serviços presta-
dos, mas serviu também para o chefe
do Executivo anunciar futuras mudan-
ças na equipe. A Pasta de Serviços
Urbanos passará a ser coordena-
da por Fábio Esteves, que está em
Obras e assumirá a vaga de Ale-
xandre Marques. Já a Secretaria
de Obras será chefiada pelo enge-
nheiro Luciano Estevam.

O prefeito comentou as novas
medidas e disse que é preciso reali-
zar mudanças durante o manda-
to. "Estamos sempre cobrando e
exigindo o máximo de cada cola-
borador. O Fábio Esteves desem-
penha com muita desenvoltura o
trabalho na Secretaria de Obras e
agora seguirá para este novo desa-
fio em Serviços Urbanos, pois é um
profissional dedicado e tem gran-
de perfil para acompanhamento
dos serviços de zeladoria, além de
já ter sido secretário de serviços ur-
banos em gestões passadas. Temos
uma equipe excelente e quadros de
destaque para cada uma das pas-
tas. Algumas mudanças pontuais
são sempre bem-vindas, visando
oxigenar e contribuir com uma
administração cada vez melhor." Reunião com a equipe aconteceu na quarta-feira (29) no gabinete do prefeito João Victor

A Guarda Civil Municipal
(GCM) de Águas de São Pedro pas-
sou por um curso de armamento
na última terça-feira (28), no Cen-
tro de Convenções da estância. O
manuseio com armas é mais uma
capacitação oferecida pela própria
corporação aos guardas civis.

No começo do ano, a GCM
também já havia passado por um
curso de instrução de armamento
e tiro no município vizinho de Pi-
racicaba. As ações mostram o em-

penho da atual administração em
oferecer melhores condições de tra-
balho aos guardas civis e mais co-
nhecimento na área da segurança
pública. "A Guarda Civil Munici-
pal tem uma importância extrema
na segurança pública e manuten-
ção dos prédios públicos da cida-
de. São nossa linha de frente. Te-
mos investido cada vez mais para
que eles estejam preparados e atu-
alizados", disse o prefeito João Vic-
tor Barboza (Cidadania).

Equipe passou por curso de armamento na última ter-
ça-feira (28), no Centro de Convenções de Águas
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Sindicato dos trabalhadores se reúne com prefeito de Águas
Representantes do Sindica-

to dos Trabalhadores Munici-
pais de Piracicaba, São Pedro e
Região se reuniram na semana
passada no gabinete do prefeito
de Águas de São Pedro, João
Victor Barboza (Cidadania).

Eles debateram uma proposta
de negociação salarial advinda da
primeira assembleia geral da cate-
goria. Participaram também do en-
contro o presidente do sindicato,
José Valdir Sgrigneiro, e os verea-
dores Anderson Cardoso e Valter
Ferreira. Na mesa, uma propos-
ta de aumento de 12,77%. Além
disso, o novo acordo a ser cos-
turado prevê ainda prêmio de
assiduidade e revisão do plano
de carreira.

"Um primeiro encontro promis-
sor e que vai ao encontro com o que
sempre pensamos: é preciso melho-
rar constantemente as condições
de trabalho e a própria remunera-
ção dos servidores municipais",
destacou o prefeito João Victor.

Grupo debateu uma proposta de negociação salarial advinda da primeira assembleia geral da categoria
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